

2023/II/Wi/Steu/1

Beschluss

Annahme

Einführung eines sog. Reparaturscores

Der Landesparteitag der SPD Hamburg möge beschließen:

1. Die Hamburgische Bürgerschaft soll sich im Rahmen einer Bundesratsinitiative dafür einsetzen, dass auf Bundesebene ein Reparaturindex eingeführt wird, der Verbraucher*innen hinreichende Informationen über die Reparierfähigkeit eines Produktes bereitstellt und die Reparierfähigkeit anhand eines farbigen Scores auf dem Produkt abbildet und
2. diesen Score anhand festgelegter behördlicher Kriterien zu bemessen.

Überweisen an

Bürgerschaftsfraktion